

Tolles Turnier in der Stadthalle, viele von uns waren dabei

30.10.2016 14:02 von Norbert Richter

Das 500er ATP Turnier in Wien war heuer nicht nur toll besetzt vom Teilnehmerfeld (Cut bei Nr 32!!), sondern auch von den Besuchern. Fast alle Tage waren beinahe ausverkauft und es gab mit Jürgen Melzer und Dominic Thiem zwei heimische Heros. Leider scheiterten beide in der 2. Runde. Oliver Marach schaffte es im Doppel ins Finale.

Viele Zuseher waren auch heuer wieder aus dem Tullnerfeld mit dabei, einige davon waren sogar meherer Tage in der Halle. Nebenbei gab es die Ö3 Challenge, wo in der Vorausscheidung auch ein Spieler der Tennisschule teilnahm, Tom Schäffert! Er ist auch bekannt für seinen tollen Aufschlag und durfte bei Thomas Muster vorspielen (unter 30 Spielern). Leider entschied sich Tom gegen Tom, dh er durfte nicht gegen Andy Murray aufschlagen. Leider schaffte es dann keiner der qualifizierten Spieler dem Andy ein Ass, am ehesten war noch Mathias Haim dran, dessen Aufschlag mit über 200km/h nur knapp im out war.

Auf jeden Fall war die Woche eine tolle Werbung fürs Tennis und so soll es auch sein!





Blick von Doris aus der Loge (Match von Isner)
der Challenge

Tom Schäffert unsere Aufschlaghoffnung bei